

Les amis et promoteurs de l'art KARLSRUHE invitent à la Vente aux enchères de la mi-été au profit de la fondation Parkinson

Sur place : Frank Elstner, ambassadeur de la fondation Parkinson

Karlsruhe, le 12 juin 2024 - Acheter de l'art aux enchères et faire le bien : c'est sous cette devise que l'association des promoteurs et amis d'art KARLSRUHE, en collaboration avec la Foire de Karlsruhe, invite le 21 juin 2024 à sa première vente aux enchères de bienfaisance au profit de la Fondation Parkinson au Konzerthaus de Karlsruhe. Kristian Jarmuschek, président du comité consultatif d'art KARLSRUHE, dirigera en tant que commissaire-priseur de la soirée les enchères d'un total d'environ 50 œuvres mises à disposition par les galeries d'art KARLSRUHE. 50 % du « prix marteau » sont reversés à la fondation Parkinson, 50 % aux artistes concernés.

« Acheter de l'art et faire une bonne action - pour moi, il n'y a guère de plus belle occasion de rencontrer nos invités », déclare Britta Wirtz, directrice de la Foire de Karlsruhe et présidente du conseil d'administration des amis et mécènes d'art KARLSRUHE. "En tant qu'association de soutien, notre objectif principal est de promouvoir l'art et la culture, de générer une visibilité de l'art auprès du public. Le fait que nous servions aujourd'hui en plus la bonne cause pour la fondation Parkinson nous réjouit d'autant plus".

Des invités de marque s'engagent pour la fondation Parkinson

Véritable temps fort de cette soirée : Frank Elstner, ambassadeur de la fondation Parkinson, accompagnera et soutiendra la soirée sur place. « Je me réjouis d'ores et déjà de passer une soirée passionnante au Konzerthaus de Karlsruhe! », déclare le célèbre présentateur. « Lors de cette soirée, l'art peut aider à guérir la maladie de Parkinson - et je me réjouis si de nombreux invités enchérissent et soutiennent ainsi la fondation Parkinson dans ses projets de recherche ». Environ 400 000 personnes en Allemagne sont atteintes de la maladie de Parkinson, et à ce jour, il n'existe aucun traitement pour cette maladie. La fondation Parkinson, créée en 2019 par l'association allemande pour la maladie de Parkinson et les troubles du mouvement, s'est donné pour mission d'informer sur la maladie et de faire progresser la recherche sur les formes de traitement possibles.

« Une fois, deux fois, trois fois... »

Ceux qui souhaitent participer aux enchères peuvent déjà se procurer une carte d'enchérisseur en ligne. Dès 18 heures, il sera possible de voir les quelque 50 œuvres mises aux enchères - à 19 h 30, le signal sera donné : « Une fois, deux fois, trois fois... ». Chaque position commence avec une

Karlsruher Messe- und Kongress GmbH

Festplatz 9 76137 Karlsruhe tel +49 721 3720-0 fax +49 721 3720-99-2116 info@messe-karlsruhe.de messe-karlsruhe.de

Messe Karlsruhe

Messeallee 1 76287 Rheinstetten

Kongresszentrum Festplatz 9

Festplatz 9 76137 Karlsruhe

Geschäftsführerin

Britta Wirtz

Vorsitzende des Aufsichtsrats Erste Bürgermeisterin Gabriele Luczak-Schwarz

Reg.-Ger. Mannheim HRB 100147

Mitglied

AUMA | FKM | GCB | IDFA | EVVC

art-karlsruhe.de





enchère de départ de 100 EUR et l'adjudication revient au plus offrant.Les œuvres d'artistes tels que Christopher Lehmpfuhl, Marion Eichmann, Gretel Haas-Gerber et Carlo Krone, lauréat du prix art KARLSRUHE de cette année, seront mises sous le marteau. « Nos galeries ont mis à notre disposition une sélection d'œuvres de choix pour cette soirée spéciale », déclare le directeur des ventes Kristian Jarmuschek. "Nous nous réjouissons de la réussite de cette vente aux enchères qui, nous l'espérons, permettra de récolter une coquette somme pour la fondation Parkinson. Le fait qu'avec une soirée organisée conjointement par les membres de l'association de soutien, nous puissions faire du bien et en même temps promouvoir des artistes, nous conforte dans cet événement de la mi-été dans la belle ambiance de la salle de concert".

Vue d'ensemble

Vente aux enchères caritative des amis et mécènes de l'art KARLSRUHE e.V. au profit de la fondation Parkinson

Vendredi 21 juin 2024

Konzerthaus Karlsruhe

Ouverture des portes à 18 h, début de la vente à 19 h 30.

Entrée : 30 EUR par personne, snacks et boissons inclus

Billets disponibles sur : www.messe-ticket.de

Plus d'informations sur : art-karlsruhe.de ainsi que sur nos canaux de médias sociaux facebook.com/artkarlsruhe instagram.com/art_karlsruhe et linkedin.com/art-karlsruhe